

Exigen al presidente Iván Duque detener el autoritarismo

Image not found or type unknown



Presidente Iván Duque

Bogotá, 14 oct (RH) Un colectivo conformado por 787 organizaciones civiles, movimientos sociales y activistas de Colombia difundió una carta para expresar su preocupación ante lo que consideran un "embate autoritario" del presidente Iván Duque contra las instituciones de justicia.

"La democracia colombiana pasa hoy por sus más duros momentos. El propio presidente de la República y el partido de Gobierno adelantan una feroz campaña contra los derechos, el equilibrio de poderes, las Cortes y la independencia de la justicia, avanzando de forma peligrosa en el camino del autoritarismo y el

fin de los pilares esenciales del Estado de derecho", señalaron en un comunicado las organizaciones, aglutinadas en una campaña llamada Independencia de la Justicia.

Los firmantes consideran que los ataques contra la justicia no son específicos contra un juez o un tribunal, sino que afectan a todos los ciudadanos y pretenden "diezmar cualquier posibilidad de establecer límites democráticos al accionar arbitrario del ejecutivo nacional y de diferentes instituciones estatales".

Entre los casos mencionados como ejemplo de la supuesta ofensiva de Duque contra los aparatos de justicia, los firmantes destacaron el proceso judicial contra el expresidente Álvaro Uribe (2002-2010), líder principal del partido Centro Democrático, quien estuvo en detención domiciliaria durante dos meses por presunto fraude procesal y soborno de testigos por orden de la Suprema Corte, decisión que fue cuestionada por el presidente colombiano.

En este sentido, las organizaciones criticaron que Duque y altos funcionarios expresaran públicamente "fuertes cuestionamientos y críticas a la decisión que debía ser acatada".

El colectivo también mencionó la manera en que Duque y el Ministerio de Defensa solicitaron revisar un fallo de la Sala de Casación Civil de la Corte Suprema de Justicia, órgano que el pasado 22 de septiembre ordenó al Gobierno pedir perdón por las graves violaciones a los derechos humanos cometidas durante el paro nacional de 2019.

"Llamamos al ministro de Defensa y al Gobierno de Iván Duque a que no se utilice a la justicia ni a sus fallos como caballo de batalla electoral, a que cesen todos los ataques contra la administración de justicia y a que se acate integralmente el conjunto de los fallos judiciales, entre ellos el proferido por la Corte Suprema de Justicia en relación con el derecho a la protesta pacífica", detalla la carta.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/236813-exigen-al-presidente-ivan-duque-detener-el-autoritarismo>



Radio Habana Cuba